

«Borders? I have never seen one.

But I have heard that they exist in the minds of some people»

Thor Heyerdahl

Monsieur Gérard MOSS

nous a quittés sur les ailes du vent le 16 mars 2022 dans l'intimité. De retour du Brésil, c'est en Suisse qu'il voulait passer ses derniers jours.

Infatigable globe-trotter et pilote, il a énormément contribué à la cause environnementale par ses recherches et ouvrages.

Bons vents, bien aimé Gérard, et merci d'avoir partagé avec nous tous tes fabuleux exploits réalisés.

Tu resteras dans notre cœur et nos vies pour toujours.

Adresse de la famille: Ch. du Signal 8, 1071 **Chexbres**